

〒280 千葉市要町2番8号(労働組合会館)

電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番

(公) 千葉 (22) 7207番

91.8.30 No.3455



月刊労千葉

9. PKO 反対集会に結集しよう 小選挙区制 反戦講座を開催



七月二十七日、船橋市東部公民館において、千葉労組交流センター主催による反戦講座「今、戦争を語るパート1」が、約四十名の交流センター会員をはじめ、労働者・学生・市民が参加して開催された。

千葉労組交流センターは、この間の運営委員会で、活動の柱のひとつとして、反戦講座を開催していくことを決定し、今回の講座はその第一回目として、八千代市在住の東京大空襲被災の方を呼んで、体験談を聞くことから始めた。

講座では、はじめに主催者により、PKO協力法案・小選挙区制導人が狙われている臨時国会が開

催されている中で、九・一集会に全力で結集し、PKO・小選挙区反対の反戦闘争にたちあがろうと交流センター会員をはじめ、労働者・学生・市民が参加して開催されれた。

その後、講演にうつり、一九四五年三月十日未明、敗戦の五ヶ月前に、東京の両国・本所など下町一帯が焼夷弾によつて焼きつくされた東京大空襲の体験談を一時間にわたつてうかがつた。東京大空襲によつて、下町一帯は完全に焼け野原となり、数十万の人々が焼死したといわれている。

こうした「戦争中の体験を話すのは、イヤなことであり、今まで誰れにも話さなかつた」「だが、戦争はさけねばならないし、話すことで戦争反対につながるなら」ということではじまつた話に、参加者はあらためて戦争のもつ恐ろしさを実感した。

そして、「こうしたことは二度とゴメンだ、力強く反戦をして下さい」という訴えに、あらためて反戦闘争のたいせつさを感じた。

その後、参加した八千代市議の筆者・千葉駅7番線(10:35分発)をはじめ参加者が、体験談や感想を述べあいながら、この日の反戦講座を終了した。

千葉県労組交流センター 反戦講座を開催

PKO派兵
法案
小選挙区制
カンボジア出兵 改憲・徴兵への道

つぶせ

**JR体制を直撃する
バブルの崩壊**

上

残された二七・一兆円の累積債務(赤字) = 矛盾の爆発はこれから =

バブルの崩壊―株式市場の不況
―JRの株式上場の破綻で直ちに
爆発するのは、旧国鉄債務問題である。

長期債務は、その後も利子が加算し増え続け、今では、二七・一兆円に膨れあがつてゐる。そこにきて、新幹線の買い上げが加重されるというのである。「十年後に五兆円企業」(JR東日本)などという幻想は見るも無残に吹きとんでもしまつたのだ。

国鉄分割民営化は、十万人をうわまわる首切りと、二百名余の仲間を自殺に追いやつておきながら、結局、何も「解決」されないまま

げた」とした方式が、バブル経済の崩壊で全く不可能になってしまったこと ②それに加え、JRの路線の破産と国鉄労働運動の激化・再編が避けられない、などがあげられている。

この一事は、日本資本主義体制や個人の投資家から資金を吸い上げるものである。

バブルにのつた株高と土地高を割民営化! JR体制はバブルの崩壊とともに、五年目にして早くも運営の分裂・瓦解、「一企業一組合」の存立基盤そのものが崩れ出し、それがいかに腐りきつており、破局的なのかを突き出している。

唯一の頼みの綱としてきた国鉄分

割民営化!

JRの危機打開を、「第二の分割民営化」とも言われる「五万人体制」合理化に求めようとしているのである。どうしてこんな暴挙が許せようか。

われわれは、この「新たな段階

を見すえ、それを打ち破る反撃作

制を構築しなければならない。

九・八集会は、そのための決

定

反戦・反核を担う労働運動を!